



SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Miris, Aset Pemkot Terbengkalai

BENGKULU - DPRD Kota Bengkulu kembali meminta agar Pemerintah Kota (Pemkot) Bengkulu untuk segera memanfaatkan belasan aset yang terbengkalai. Pasalnya sejumlah aset milik Pemkot Bengkulu baik gedung dan tanah bertahun-tahun terbengkalai tersebut nilainya mencapai hingga miliaran rupiah.

Seperti diketahui, aset yang paling parah nasibnya yakni Pasar Tanjung Gemilang Bentiring, Pasar Barukoto 1, Terminal Betungan, Terminal Sungai Hitam, Lahan Tanah Bentiring, Gedung Balai Adat, dan Bangunan Pemecah Ombak di Pondok Besi.

☞ Baca **MIRIS..** Hal 19

Sambungan dari hal 10

Wakil Ketua Panitia Khusus (Pansus) DPRD Kota, Heri Ifzan mengungkapkan, jelang pembahasan rancangan APBD 2019 mendatang. Sebaiknya Pemerintah Kota memikirkan sejumlah aset yang terbengkalai untuk dimanfaatkan, dengan mengusulkan anggaran untuk perawatan total kerusakan aset.

"Bisa lihat sendiri kalau kondisi gedung yang terbengkalai itu semakin hari semakin parah jadinya. Bahkan kerusakan terlihat hampir di semua bagian. Seharusnya itu dirawat dan dikembangkan sesuai fungsinya. Maka kami meminta agar aset yang ada difungsikan sebagaimana mestinya," jelasnya, kemarin (8/7).

Heri menyebutkan, sejumlah aset seperti Pasar

Tanjung Gemilang Bentiring, Pasar Barukoto 1 serta Balai Adat mestinya sudah harus dimanfaatkan dan perawatan keseluruhannya.

"Seperti sejumlah aset pasar tradisional itu segera dimanfaatkan, agar tampak kembali geliat perekonomian di kawasan Pasar Barukoto dan Tanjung Gemilang Bentiring tersebut," saran Heri.

Senada disampaikan Anggota DPRD Kota, Suimi Fales. Ia mengungkapkan, sebaiknya sejumlah aset milik Pemkot tersebut harus dimanfaatkan. Sebab dari kajian, aset yang terbengkalai itu nilainya mencapai miliaran rupiah. "Ya ke depan kita harapkan agar Pemkot mampu mengembangkan dan merawat aset-aset yang dimiliki dengan baik dan benar. Apalagi dewan dari dulu juga meminta Pemkot

untuk merawat aset dengan terlebih dahulu menginventarisir seluruh aset yang ada. Sebab miris sekali kalau sampai bertahun-tahun aset itu tidak digunakan sebagaimana mestinya," beber Suimi.

Sementara terkait hal itu, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota, Ir. Arif Gunadi mengatakan, terkait sejumlah aset gedung milik Pemkot secara perlahan yang belum dimanfaatkan tersebut, mulai saat ini akan segera dimanfaatkan dengan baik.

"Seperti gedung Pasar Barukoto I tahun ini sudah mulai kita rehab. Untuk yang lainnya juga akan kita benahi secara perlahan. Yang jelas terkait aset itu juga menjadi target kami untuk dilakukan pembenahan keseluruhan," janjinya. (new)